



Cecilia Paredes (i), rectora de la Espol, recibe la placa por parte de Alexandra Arce, alcaldesa de Durán. CORTESÍA

# Reconocimiento para la Espol

**MÁS DE ALUMNOS** niños, de 6 a 17 años, de centros educativos de diferente nivel social se han beneficiado con el programa La Universidad de los Niños, creado por el Municipio de Durán en colaboración con centros de educación superior, uno de ellos es la Escuela Superior Politécnica del Litoral.

Recientemente esta universidad recibió un reconocimiento por este programa por parte del Municipio de Durán. “Me emociona recibir esta distinción ya que como universidad tenemos un firme compromiso con el progreso social y económico del Ecuador y estamos convencidos de que este programa se relaciona íntimamente con el desarrollo científico y tecnológico

que brinda soluciones a los problemas de nuestro país”, expresó Cecilia Paredes, rectora.

Paredes recibió la placa en nombre de la universidad durante la sesión solemne que se desarrolló por la conmemoración de los 32 años de cantonización de Durán, hace dos semanas.

La Universidad de los Niños es una iniciativa que creó el Municipio de Durán hace más de un año, con el fin de acercar a los niños a la ciencia y tecnología.

La Espol fue la primera institución educativa en colaborar a través de talleres interactivos de ingeniería, física, química, matemáticas y biología, que se realizan en Ajá, parque de la ciencia, una sala

interactiva de 200 metros cuadrados que está en el interior del campus.

El Municipio cubre los gastos de refrigerio, logística, movilización y compra de materiales para cada convocatoria. El programa se complementa con visitas a industrias del cantón.

“Proyectos innovadores como este son de gran importancia... contribuyen a que los niños se interesen por las ciencias duras, conocimientos que les permitirán realizar nuevos descubrimientos que generarán una transformación positiva en la sociedad”, destaca Marcos Mendoza, decano de la Facultad de Ciencias Naturales y Matemáticas. Una quinta versión del programa se realizará entre junio y julio. (F)